Louise Frigon, une religieuse de la Congrégation Notre-Dame - œuvrant à Montréal

Odette Frigon (52)

Elle est née à Sainte-Geneviève-de-Batiscan, dans le rang Village Jacob, le 29 novembre 1941, de Clément Frigon (1909-1986) et de Laurette Rivard (1909-1964). Clément descendait de Philippe Frigon et de Marie-Anne Pronovost. Les parents de Philippe étaient Louis-Elzéar Frigon et Éléonore Massicotte. Quelle richesse que cet héritage laissé par des ancêtres aventuriers, novateurs, fragiles et fiers gens de paroles. Elle y vécut avec ses quatre frères jusqu'à son départ pour étudier à Montréal en 1954.

Lorsqu'elle part de Sainte-Geneviève- de-Batiscan, elle est âgée de 17 ans. À 24 ans, elle sent l'appel de l'aventure intérieure, de l'Amour universel. Sûre de sa foi profonde en Dieu, elle entre au noviciat des Soeurs de la Congrégation de Notre-Dame à Montréal.



Après trente années d'éducation, d'enseignement, de recherche, de nouveaux projets dans les écoles à aires ouvertes, les supérieurs de sa congrégation lui demandent de revenir à Montréal pour se consacrer à la formation de novices. Elle développe alors une nouvelle vision du noviciat et de la vie religieuse au sein de la société. Guidée par l'exemple de la fondatrice de sa communauté, Marguerite Bourgeois, elle porte son choix sur l'amélioration des conditions de vie difficile de nombreux enfants de Montréal.

C'est en octobre 1991 qu'elle ouvre à Montréal, avec une équipe de laïques, la PETITE MAISON, rue de la Visitation, pour les enfants d'un secteur marqué par la drogue, la prostitution et la violence. Son expérience d'enseignante la guide dans son action auprès de ces enfants au bord de la délinquance dont les talents méritent d'être mis en valeur comme ceux de tous les enfants du monde. Elle savait que parfois il suffit d'une personne clairvoyante pour nourrir en eux le désir d'apprendre et leur goût à la vie.

Louise Frigon a eu cette clairvoyance, elle est aujourd'hui très occupée. Elle ne vit plus que pour la réussite de son monde. Procurer aux enfants un milieu

stable, accueillant et chaleureux. Les accepter tels qu'ils sont, parfois agressifs, découragés ou indifférents. Mission impossible croyez-vous? C'est pourtant réalité grâce au dévouement d'une Frigon au grand coeur et dotée d'une formation solide.

Avancer, risquer à construire parce que la vie est en jeu. Fortifiée par une constante méditation sur l'Évangile de Jésus Christ et inspirée par la vie de la fondatrice des Soeurs de la Congrégation, elle mène toujours plus loin son implication auprès des enfants.

Guidée par une foi ardente en la valeur de toute personne, soutenue par l'Espérance, elle milite pour la reconnaissance par tous de la dignité de chaque être humain. Elle perpétue l'héritage sans prix légué au coeur de nos familles et elle contribue à le transmettre aux générations futures. Nous reconnaissons en elle une vie bien remplie.

